
 

 

1.     Наименование проекта:  

Гуманитарный проект Учреждения здравоохранения «9-я городская 

поликлиника». Софинансирование гуманитарного проекта. 

Мы хотим спасти здоровье и жизнь! 

2.     Срок реализации проекта: 2024 г.  

3.     Организация – заявитель предлагающая проект: 

 Учреждение здравоохранения «9-я городская поликлиника», расположенное по 

адресу: 220009 г. Минск, ул. Щербакова, 1. 

4.     Цели проекта:  

 выявление различных заболевании и патологий ЛОР-органов человека; 

 возможность незамедлительной постановки диагноза; 

 гарантия инфекционной безопасности; 

 быстрое снятие симптомов и лечения заболеваний благодаря строгой 

дозации и глубокому проникновению лекарственных средств; 

 максимально точное выполнение технически сложных лечебно-

диагностических процедур; 

 сохранение и укрепление здоровья населения территории обслуживания, 

организация и оказание своевременной и доступной квалифицированной 

помощи.; 

 обучение медицинского персонала оториноларингологического кабинета.  

5.     Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 

 Закупка современной ЛОР-установки оборудованной всем необходимым для 

комплексного эндоскопического обследования слизистой носа, носоглотки, 

ушей, гортани и лечения заболеваний ЛОР-органов с максимальным 

комфортом, а также закупка расходных материалов необходимых, при 

проведении обследования и лечения; 

 улучшение качества оказания медицинской помощи; 

 техническое обслуживание ЛОР-установки.  

6.     Целевая группа: 

 население территории обслуживания поликлиники, проживающее в 

Партизанском районе и нуждающееся в качественной и полноценной 

медицинской помощи.   

7.     Общий объём финансирования (в долларах США) – 60 000,00 $ 

8.     Средства донора 60 000,00 $ 

9.     Место реализации проекта:  

Республика Беларусь, г. Минск, ул. Щербакова, 1 

10.  Контактное лицо: Главный врач Зновец Иван Алексеевич, тел. 378 07 88 

Главный бухгалтер Ядченко Елена Александровна, тел. 378 93 81. 

 
 
 
 
 
 
 



 

 

1.     Project name: 
Humanitarian project of the Public Health Institution "9th City Polyclinic". Co-

financing of a humanitarian project. 

We want to save health and life! 

2.     Project implementation period: 2024 г.  

3.     Organization - applicant proposing the project: 

 Health care institution «9th city polyclinic», located at the address: 220009 Minsk, st. 

Shcherbakov, 1. 

4.     Project goals: 

• detection of various diseases and pathologies of human ENT organs; 

• possibility of immediate diagnosis; 

• guarantee of infectious safety; 

• rapid removal of symptoms and treatment of diseases due to strict dosage and 

deep penetration of drugs; 

• the most accurate performance of technically complex medical and diagnostic 

procedures; 

• maintaining and strengthening the health of the population of the service area, 

organizing and providing timely and affordable qualified assistance.; 

• training of medical personnel of the otorhinolaryngological office. 

5.     Tasks planned for implementation within the framework of the project: 

 Purchase of a modern ENT unit equipped with everything necessary for a 

comprehensive endoscopic examination of the nasal mucosa, nasopharynx, ears, larynx 

and treatment of diseases of the ENT organs with maximum comfort, as well as the 

purchase of consumables necessary for examination and treatment; 

 improving the quality of medical care; 

 maintenance of the ENT unit. 

6.     Target group: 

  the population of the polyclinic service area, living in the Partizansky 

district of Minsk and in need of high-quality and full-fledged ultrasound examination. 

7.     Total amount of financing (in US dollars) – 60 000,00 $ 

8.     Donor funds 60 000,00 $ 

9.     Location of the project: 

Republic of Belarus, Minsk, st. Shcherbakova, 1 

10.   Contact person: Нead doctor Znovets Ivan Alekseevich, tel. 378 07 88 

Сhief accountant Yadchenko Elena Aleksandrovna, tel. 378 93 81. 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 


